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ATA Nº 03/2016 

Aos Dezoito dias do mês de Agosto de Dois Mil e Dezesseis, às Nove Horas e 

Dez Minutos, estiveram reunidos na Secretaria Municipal de Meio Ambiente e 

Turismo – SEMATUR, localizada na Avenida Guilherme Meyer, Centro, de Porto 

dos Gaúchos – MT, os membros do Conselho Municipal de Meio Ambiente, para 

tratar de diversos assuntos. Iniciou-se a reunião lendo a ata da reunião anterior. 

A presidente Andyra Maria Pinheiro Piovesan iniciou a reunião agradecendo a 

presença de todos. Foi feita a substituição do membro suplente Srª Olivia Correa 

Lopes que representa a Sociedade Civil Organizada, pela Srª. Helena 

Isernhagen. Foi feita a substituição do Membro Suplente Srª. Luciana Aparecida 

Soares pela Srª. Elaine Maria Polimeni, que representa o Poder Público. Foi feita 

a prestação de contas do dinheiro do Fundo do Meio Ambiente que tinha um 

saldo no valor de R$ 19.082,05 (Dezenove Mil e Oitenta e Dois Reais e Cinco 

Centavos) na Conta do Fundo de Meio Ambiente, e que foi retirado para arcar 

com os custos da Caminhada na Natureza 2016, sendo que foram pagos: R$ 

7.500,00 (Sete Mil e Quinhentos Reais) de 500 (Quinhentas) Camisetas no valor 

de R$ 15,00 (Quinze Reais) cada; R$ 2.489,23 (Dois Mil Quatrocentos e Oitenta 

e Nove Reais e Vinte e Três Centavos) das compras no mercado; R$ 462,00 

(Quatrocentos e Sessenta e Dois Reais) de Polpas de Frutas; R$ 375,00 

(Trezentos e Setenta e Cinco Reais) de Melancias; R$ 200,00 (Duzentos Reais) 

de Limpeza da Trilha; R$ 350,00 (Trezentos e Cinquenta Reais) para as 

cozinheiras; dando um total de R$ 11.376,23 (Onze Mil Trezentos e Setenta e 

Seis Reais e Vinte e Três Centavos) de saída da conta do Fundo de Meio 

Ambiente, restando o valor de R$ 7.705,82 (Sete Mil Setecentos e Cinco Reais 

e Oitenta e Dois Centavos), foi feito um depósito de R$ 5.000,00 (Cinco Mil 

Reais) mais os juros da conta no valor de R$ 305,35 (Trezentos e Cinco Reais e 

Trinta e Cinco Centavos) totalizando na conta um Saldo de R$ 13.011,17 (Treze 

Mil e Onze Reais e Dezessete Centavos), os quais serão anexados juntamente 

com a ata as notas fiscais, recibos e o extrato da conta. Foi falado para os 

membros do conselho que não irá comprar os kits de lixeiras, e que as mesmas 

serão confeccionadas pelo Projeto Pulsação com materiais recicláveis. Foi 

falado da Caminhada na Natureza que foi muito boa e que teve a participação 

de aproximadamente 500 pessoas. Foi falado dos R$ 5.000,00 (Cinco Mil Reais) 
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que foram depositados na conta, que esse dinheiro é de uma parceria que a 

secretaria tem com o Ministério Público, onde este sempre que aplica multas em 

relação ao meio ambiente, converte os valores das multas para o Fundo 

Municipal de Meio Ambiente, e sempre faz doações de mudas nativas que vão 

para o Viveiro Municipal e ficam a disposição da população. Foi falado também 

que o Município de Porto dos Gaúchos não tem mais o Lixão a céu aberto, e que 

os resíduos que não são recicláveis, são armazenados em contêineres e são 

encaminhados para um Aterro Sanitário no distrito de Primaverinha localizado 

no Município de Sorriso, a cerca de aproximadamente 300 km de distância, e 

com a Elaboração do Plano Municipal de Saneamento Básico (PMSB) que está 

sendo elaborado pela UFMT em parceria com a FUNASA, que quando esse 

plano estiver pronto, vamos buscar juntamente com os municípios vizinhos a 

construção de uma Aterro para atender nossa região. Foi falado da construção 

da nova sede da SEMATUR, que o Estado de Mato Grosso irá construir 17 sedes 

novas para as Secretarias de Meio Ambiente Municipais, e que o Município de 

Porto dos Gaúchos foi contemplado com essa construção, pois o município está 

em fase adiantada de fiscalização e emissão de licenças ambientais para 

empreendimentos locais, sendo o único da região que realiza essas fiscalizações 

e emissão de licenças. Vamos conversar novamente com representantes da Ong 

TNC e buscar um projeto do Pós CAR, para atender os produtores do município 

que vão precisar recuperar áreas degradadas, com mudas, sementes e 

orientação técnica para os mesmos. Foi falado também de uma Fiscalização 

Ambiental no Rio Arinos que a SEMATUR realizou em parceria com a Polícia 

Militar, onde está havendo muita pesca predatória no Rio Arinos com diversos 

pontos de cevas, o que está prejudicando a desova de algumas espécies de 

peixes como por exemplo o Matrinxã, sendo que foram encaminhados denúncias 

para o Ministério Público, para a Policia Civil, para a SEMA, para o IBAMA e para 

a Polícia Ambiental. Foi falado que sempre a secretaria realiza Perícias 

Ambientais e Mapas requisitados pelo Delegado de Polícia Judiciária Civil Sr. 

Albertino Félix de Brito Junior. Nada mais havendo a tratar eu Vanea Aparecida 

Cupaioli lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por mim e 

pelos demais presentes. 


